

L'ouragan Irma s'abat sur Saint-Barthélemy, Saint-Martin et Barbuda



Point-à-Pitre, (RHC/AFP).- L'ouragan Irma s'est abattu aujourd'hui sur les îles françaises Saint-Barthélemy et Saint-Martin, où il a d'ores et déjà causé des "dégâts matériels importants", après avoir touché un peu plus tôt Barbuda.

Le panorama laissé par la force des vents et des pluies est dramatique. Des voitures renversées, un hôtel à Saint-Martin totalement dévasté, notait la chaîne Guadeloupe 1ere.

L'œil du cyclone, d'environ 50 km de diamètre, est resté environ 1h30 sur Saint-Barthélemy et a ensuite touché Saint-Martin. Ces deux îles du Nord avaient été placées dans la nuit en alerte violette, avec confinement des populations.

Irma, ouragan de catégorie 5, maximum sur l'échelle d'intensité des ouragans, avait touché auparavant Barbuda. L'œil du cyclone est passé sur l'île vers deux heures du matin, accompagné de vents atteignant 295 km/h.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/140569-louragan-irma-sabat-sur-saint-barthelemy-saint-martin-et-barbuda>



Radio Habana Cuba